

CONVOCATORIA

Resistencia continental contra el ALCA

Del 27 de octubre al 1° de noviembre de 2002 en Quito, Ecuador

Las redes y campañas continentales, y las organizaciones sociales de nuestros países comprometidas en la Campaña continental de lucha contra el ALCA hacemos un llamado para sumarse a las Jornadas de resistencia y de lucha contra el ALCA que se desarrollarán en la ciudad de Quito, en Ecuador, desde el 27 de octubre al primero de noviembre de este año.

En el momento en que los Ministros de comercio de 34 países de América (con excepción de Cuba) se reunirán en Quito para continuar, a espaldas de los pueblos, avanzando las negociaciones de la llamada Área de Libre Comercio para las Américas (ALCA), las organizaciones sociales y los Pueblos de nuestro continente nos reuniremos en Ecuador para manifestar nuestro rechazo total a este modelo de integración que los gobiernos sumisos y comprometidos con el neoliberalismo pretenden imponer en cada uno de nuestros países.

Bajo el falso discurso de que el ALCA traerá progreso y bienestar para nuestros pueblos, nuestros gobiernos se han comprometido en un proceso de negociación de un proyecto de integración que consolidará la hegemonía de los Estados Unidos a través de un dominio político, económico y militar. Este proyecto de integración, que va desde Alaska a Tierra del Fuego, pretenden que entre en vigencia a partir del 2005.

Ratificamos que la lucha debe continuar en todos los frentes porque el ALCA:

- Significará para nuestros pueblos más exclusión social, más desempleo, más pobreza, más endeudamiento, e inclusive el fin de las mínimas conquistas sociales que los trabajadores han logrado a través de luchas sociales;

- Traerá una mayor militarización y control de los recursos naturales del continente a través de la imposición del Plan Colombia, de la Iniciativa Regional Andina y del Plan Puebla-Panamá; y

- Fortalecerá el dominio de las grandes economías sobre las más pequeñas. Los Estados Unidos y el Canadá representan ellos solos casi el 80% del PBI del Continente; los 33 países restantes se reparten el 20% del PBI del continente.

Por esta razones, por el derecho a la soberanía, por el derecho de nuestros pueblos a un desarrollo justo, democrático, protector del medio ambiente, por la justicia, por la vida, contra el neoliberalismo, contra la deuda, por el fin del militarismo y del dominio de los Estados Unidos sobre nuestro continente, todos y todas estaremos unidos y presentes en Quito para PARAR el ALCA. Para que los Ministros de Comercio y sus socios escuchen nuestra voz de rechazo total a este nuevo modelo de dominación imperial con el cual los Estados Unidos pretenden consolidar su dominio en todo el continente.

Las jornadas de Quito serán jornadas de lucha y resistencia, serán también jornadas de educación popular, de reflexión, de análisis, de manifestaciones culturales y artísticas que representan la riqueza multicultural y multisectorial de nuestras luchas.

***¡No al ALCA! ¡Sí a la vida!
¡Otra América es posible!***

***"Por un milenio sin deudas"
JUBILEO SUR/AMERICAS***

Secretaría regional: a/c Diálogo 2000. Piedras 730 (1070) Buenos Aires, Argentina. Telefax 5411-4307-1867

jubileosur@wamani.apc.org

Secretaría global:

jubileesouth@skyinet.net

www.jubileesouth.net

Desde Brasil



CONTROL DE TRANSGENICOS EN MINAS GERAIS

La Asamblea Legislativa del Estado de Minas Gerais, en Brasil, aprobó el Proyecto de Ley 451/99 referido al control de transgénicos; la resolución fue publicada el 24 de mayo en el Diario Oficial. Ahora, será enviado para que lo sancione el gobernador del Estado, Itamar Franco. El Proyecto establece el control de los organismos genéticamente modificados, y crea el Consejo Estatal de Bioética, que controlará la producción de transgénicos en el Estado, con permiso exclusivo para la investigación científica.

El proyecto de ley puede ser consultado en el Diario do legislativo, 24/05/2002:

http://www.alemg.gov.br/dia/ultima_edicao.htm

CONTROL DE SOJA TRANSGENICA EN PARANA

A partir de los primeros días de junio, cuando entre en vigor la Resolución 23/2002, de la Secretaría Estadual de Agricultura y de Abastecimiento del Estado de Paraná, en Brasil, solamente podrán entrar al mismo partidas de semilla de soja con resultados negativos de análisis de transgénesis, emitidos por laboratorio oficial con Certificado de Calidad de Bioseguridad.

La medida es una iniciativa del Secretario de Agricultura para impedir el ingreso de nuevas partidas de semilla de soja ilegal, quien se refirió a las denuncias de plantación de soja clandestina en el Estado, confirmadas por el Departamento de Fiscalización de la Secretaría de Agricultura, después de análisis de laboratorio. "De ningún modo vamos a permitir que la calidad de nuestra producción sea colocada bajo riesgo", señaló el Secretario.

AUMENTARÁ LA DEMANDA POR ALIMENTOS ORGANICOS

Según publica el diario "Correio Do Povo" en su edición dominical del 26 de mayo, el mercado de productos orgánicos crecerá 50% en el correr de este año. La previsión corresponde a la Asociación de Agricultores Orgánicos (AAO), organización no gubernamental con sede en San Pablo, y se basa en la información de los cinco años anteriores en que el sector creció en esa proporción. El crecimiento del área de cultivo de estos productos ha sido muy importante: mientras en el 2000 había 100 mil hectáreas, el año siguiente se contaba con 270 mil hectáreas. El año pasado los productos "ecológicamente correctos" movieron en Brasil unos 200 millones de reales.

Para mayor información, contactarse con David Hathaway

C.e: hathaway@unisys.com.br

Cambios en GRAIN (Acción Internacional por los Recursos Genéticos)

A partir de mes de marzo de 2002 Nelson Alvarez, responsable de la Oficina de GRAIN para América Latina y fundador y editor de esta revista, se ha desvinculado de GRAIN y desde ahora continuará su tarea como consultor independiente. Por supuesto que seguirá vinculado a **Biodiversidad, Sustento y Culturas**, como miembro del Consejo Asesor, y quienes deseen comunicarse con él pueden hacerlo dirigiéndose a: nalvarez@internet.com.uy

Por otro lado, se han incorporado al equipo de GRAIN en América Latina Camila Montecinos, como responsable del área de Derechos y Comercio (cettco@ctcreuna.cl), y Carlos A. Vicente, como responsable del área de información y Redes para A.L. (carlos@grain.org).